

Hébergement, Repas & Transport

Hébergement & Repas

Prise en charge de l'hébergement des athlètes (hors relais) d'une nuit avec le petit déjeuner compris (à hauteur de 110 euros), sous condition d'une performance N1* le jour de la compétition.

Nous n'assurons pas la prise en charge d'hébergement pour les athlètes qui résident à moins de 150km d'Annecy.

Le repas du samedi soir est offert à tous au stade.

Hôtels sur Annecy

Nous travaillons avec une large gamme d'hôtels pour les personnes souhaitant passer la nuit sur Annecy : **Greet Hotel *****, **Ibis Cran Gevrier *****, **Ibis Budget Poisy ****, **Sure Hotel Best Western *****, **Ibis Genève Airport *****

Attention, les places sont limitées en raison des fortes demandes sur la période. Nous ne pouvons garantir des places pour tout le monde. Pour les personnes souhaitant réserver un autre hébergement de leur côté, merci d'en informer l'organisation.



Accommodation, Meal & Transportation

Accommodation & Meal

Accommodation for athletes (excludes athletes who only run in relays) one night including breakfast (up to 110 euros), provided that the athlete achieves an N1 performance on the day of the competition.

We do not provide accommodation for athletes living less than 150km from Annecy.

The Saturday evening meal is offered to all at the stadium.

Hôtels

We offer a wide range of hotels for overnight stays in Annecy: **Greet Hotel *****, **Ibis Cran Gevrier *****, **Ibis Budget Poisy ****, **Sure Hotel Best Western *****, **Ibis Genève Airport *****.

Please note that places are limited due to high demand during this period. We cannot guarantee places for everyone. For those wishing to book alternative accommodation, please inform the organization.



Hébergement, Repas & Transport

Transport

L'organisation prend en charge le transport des 8 finalistes inscrits sur les épreuves Challenger (8 premiers de chaque concours + 8 finalistes sur chaque course).

Le jour du meeting, le transport sur le lieu de la compétition est pris en charge depuis les hôtels proposés par l'organisation.

Pour toutes questions en rapport avec le transport ou à l'hébergement, veuillez contacter l'organisation : elites@ahsa-athletisme.com



Accommodation, Meal & Transportation

Transportation

The organization takes care of transporting the 8 finalists entered in the Challenger events (top 8 in each competition + 8 finalists in each race).

On the day of the meeting, transport to the competition venue is provided from the hotels proposed by the organization.

For any specific needs or questions regarding transportation or accommodation, please contact the organization. : elites@ahsa-athletisme.com



Table de cotation/Standards

Femme/Women

Events	IA	IB	N1	N2
100m	11"14	11"34	11"54	11"84
400m	51"24	52"04	53"44	54"74
400m Hurdles	55"84	56"84	59"04	61"44
100m Hurdles	12"84	13"24	13"64	14"04
Perche/Polt Vault	4m50	4m30	4m20	3m90
Longueur/Long Jump	6m70	6m50	6m30	6m00
Triple Saut/Triple Jump	14m30	14m00	13m20	12m60

Table de cotation/Standards

Homme/Men

Events	IA	IB	N1	N2
100m	10"10	10"20	10"34	10"64
110m hurdles	13"44	13"64	13"84	14"24
400m	45"24	45"84	46"64	47"64
400m Hurdles	49"44	50"14	51"24	52"74
1000m	2'16"00	2'17"50	2'19"00	2'21"50
Javelot/Javelin	81m00	77m00	71m00	68m00
Longueur/Long Jump	8m15	8m00	7m75	7m40
Triple Saut/Triple Jump	17m10	16m80	16m50	15m75